

BOLETII

CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE EDUCACIÓN URBANA DE BOLIVIA (CTEUB) PERSONERÍÁ JURÍDICA: 209605 20-09-91



MAGISTERIO URBANO EXIGE ENTABLAR UN DIÁLOGO CON EL PRESIDENTE DE ESTADO LUIS ARCE

CTEUB EXIGE ENTABLAR UN DIÁLOGO CON EL PRESIDENTE LUIS ARCE, ANTE LA FALTA DE RESPUESTA Y SOLUCIÓN AL CONFLICTO DEL MINISTRO DE EDUCACIÓN EDGAR PARY



Después de extremar esfuerzos en intentar Es por tal motivo que, el Magisterio Urbano, dialogar con el ministro de Educación, Edgar Pary, sobre la problemática que atraviesa el sector del Magisterio Urbano, y plantear el pliego petitorio y nuestra plataforma de lucha, la Confederación de Trabajadores en Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), junto a sus 31 Federaciones Departamentales y Regionales no obtuvieron respuestas favorables.

Se observó en estas seis semanas de movilizaciones que, el ministro a cargo de esa cartera de Estado, no tiene capacidad de resolver la problemática existente en favor de la educación del país, más al contrario pretende imponer su postura, arguyendo que no existe presupuesto para la educación.

mismo, mantiene posición demostrando su capricho, por lo que a través de sus declaraciones denigra a los Maestros Urbanos, siendo que califica nuestras justas demandas y movilizaciones como un movimiento político, intentando de esa manera desacreditarnos ante sociedad.

exige entablar un diálogo sincero con otras autoridades que sean parte de otros ministerios, o en su defecto con el presidente de Estado Luis Arce Catacora, a quien el pasado 05 de abril, le hicimos llegar una misiva donde expresamos nuestra preocupación ante la desatención y falta de respuestas objetivas y concretas del ministro de Educación Edgar Pary, y le pedimos nos otorgue una audiencia.



El Magisterio Urbano, se mantiene unido en busca de dar solución a su pliego petitorio y plataforma de lucha que incluye, mayor presupuesto para educación, ítems de nueva creación, déficit histórico, malla curricular, Congreso Educativo, y nos encontramos movilizados en defensa de la educación fiscal, única, gratuita y de calidad.

MAESTROS INGRESAN PLAZA MURILLO ' LA PORTADA

El pasado 12 de abril tras nuestra marcha efectuada en la ciudad de La Paz, los Maestros Urbanos ingresamos de manera pacífica a la Plaza Murillo, mediante una marcha exigimos nuestras justas demandas.

Sin embargo, de manera violenta fuimos desalojados por efectivos policiales, donde nos lanzaron balines y gases lacrimógenos, hecho que dejó el saldo de varios heridos.



El hecho también llegó a afectar a la ciudadanía transitaban quienes efectuaban sus trabajos coartando también al sector del Magisterio Urbano, su derecho constitucional a realizar sus protestas de manera pacífica.





GISTERIO URBANO EN SU SEXTA SEMANA DE MOVILIZACIONES, SUFRE REPRESIÓN Y GASIFICACIÓN QUE DEJA EL SALDO DE MAESTROS HERIDOS



Así mismo, el pasado 13 de abril, efectuamos un bloqueo en la carretera antigua que une La Ceja de El Alto con la ciudad de La Paz, inmediaciones de la zona La Portada.

Ratificando que continuaremos con nuestras medidas de presión hasta llegar a una solución, reiterando el pedido de audiencia con el presidente Luis Arce.

MOVILIZACIONES PESE SER BRUTALMENTE REPRIMIDOS POR LA POLICÍA



De manera incansable, el pasado 13 de abril nuevamente nos concentramos en horas de la tarde en una marcha en el centro paceño, donde descendimos hasta instalaciones del Ministerio de Educación, ejerciendo nuestro derecho a la protesta, sin embargo, nos vimos impedidos por un cordón de seguridad, mismo que fue instalado por efectivos policiales, impidiéndonos el ejercicio de nuestros derechos, de transitar por el lugar.



De manera innecesaria hicieron uso de agentes químicos, y balines logrando dispersar nuestra movilización a través del uso de la violencia, dejando a varios maestros heridos, exigimos se respete nuestros derechos, y que el Gobierno de solución a nuestro pliego petitorio y la plataforma de lucha.



Sin embargo, debemos aclarar que, durante todas nuestras movilizaciones, desde un inicio, fuimos brutalmente reprimidos por órdenes del Ministerio de Educación, en coordinación al Ministerio de Gobierno, pretendiendo a trasvés de la violencia contra el magisterio callarnos, y evitar que reclamemos nuestros derechos.

LAS MOVILIZACIONES DEL **MAGISTERIO URBANO LOGRARON FLEXIBILIZAR DE ALGUNA MANERA LA** POSICIÓN DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Producto las movilizaciones del de Magisterio Urbano Nacional: marchas, huelgas de hambre, bloqueos vigilias, etc. se logró que el Ministerio de Educación, otorgue el resarcimiento a las horas déficit históricas, que en un principio eran 5.000 horas, posteriormente incrementó a 8.000 horas, además el Ministerio de Educación producto de las movilizaciones se vio en la obligación de efectuar la nivelación en los departamentos de Pando, Tarija, Beni y Chuquisaca, en las áreas de física y química, sin embargo, las mismas son insuficientes.

Además, se logró la no obligatoriedad de la implementación de la malla curricular impuesta sin consenso, la misma que debe llevar un tratamiento que debe ser abordado por los maestros, estudiantes y padres de familia.

Los Maestros Urbanos, lograron incorporar a la mesa de negociación de la Central Obrera Boliviana (COB), la realización del Congreso Nacional de la Educación que se efectuará del 15 al 19 de abril de 2024.

Por: Director de Comunicación CTEUB, Prof. Rolando Alejo Reynoso.



MAGISTERIO URBANO CONTINÚA CON LAS MOVILIZACIONES PESE A SER BRUTALMENTE REPRIMIDOS POR LA POLICÍA





Nuestra lucha continúa, firmes en lograr una mejor educación para el país, que beneficie a los estudiantes.

Además, este viernes 14 de abril, se lleva a la Conferencia Nacional Extraordinaria, en la Casa Social del Maestro de la ciudad de La Paz, donde se tomará nuevas determinaciones. Hasta la fecha se mantienen 7 maestros en huelga de hambre, tras 18 días de iniciado la extrema medida de presión, que busca la atención a nuestras justas demandas.

EPRIMIDOS POR LA POLICÍA **MAESTROS FUERON BRUTALMEN**

